
Comitê de Investimentos 

ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTO DA MARINGÁ 

PREVIDÊNCIA. Às quinze horas, do dia vinte e seis de junho do ano de dois 

mil e dezoito, reuniu-se o Comitê de Investimento da Maringá Previdência, 

ordinariamente, com a presença dos membros: José da Silva Neves 

(Presidente), Maria Silvana Barbosa Frigo (Secretária), Ademir Aparecido 

Antonelli, e também participou a Diretora Superintendente Cinthia Soares 

Amboni. Iniciado os trabalhos o presidente agradeceu a presença de todos e 

informou que a ausência dos membros Edimar de Oliveira Carvalho e Sinádia 

Batista Silva é devido os mesmos terem solicitado exclusão de participação 

como membros deste Comitê. Após breve análise da situação do mercado 

financeiro verificou-se que continua instável apresentado uma discreta variação 

positiva na Bolsa de Valores e empenho do Banco Central e o Tesouro 

Nacional na tentativa de manter o bom funcionamento do mercado, levando 

acreditar que o viés será positivo para os próximos dias. O comitê decidiu 

também realizar alocações nos fundos geridos pelo Bradesco autorizados pelo 

Conselho de Administração, sendo que será alocados o valor de R$ 

6.000.000,00 (seis milhões de reais) no Fundo BRD FIC Fl RF ALOCAÇÃO 

DINÂMICA CNPJ: 28.515.874/0001-09 e R$ 4.000.000,00 (quatro milhões) no 

Fundo BRADESCO FIC FIM MACRO INSTITUCIONAL, CNPJ: 

21.287.421/0001-15. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, 

lavrando-se a presente ata que, depois de lida e aprovada, segue devidamente 

assinada. 
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